

martes 8 de abril de 2025

La Laguna homenajea a Federico Díaz Rodríguez con la rotulación de un pasaje a su nombre en Pueblo Hinojosa

El Ayuntamiento reconoce así el legado del primer director del Centro Asociado de la UNED en el municipio



El Ayuntamiento de La Laguna ha rendido homenaje este martes a Federico Díaz Rodríguez, a través de la rotulación de un pasaje a su nombre en el entorno de Pueblo Hinojosa. Con este acto, el Consistorio da cumplimiento a un acuerdo alcanzado por el pleno de la Corporación para reconocer la labor de este catedrático de Ingeniería y Química, que además es el responsable de la creación del primer Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia en el municipio y su primer rector.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, fue el encargado de descubrir el cartel de este pasaje, acompañado de la familia del fallecido Federico Díaz Rodríguez, así como de numerosos representantes del

Ayuntamiento y vecinos y vecinas del barrio lagunero de Gracia.

El primer edil del municipio recordó que el acuerdo de esta distinción data del año 2005, aunque por distintos motivos nunca se llegó a formalizar. “El actual equipo de Gobierno ha querido recoger el testigo de mandatos anteriores y llevar a cabo este sentido y merecido acto, con el que queremos garantizar que la labor y el legado de Federico permanezca para siempre en el callejero y la memoria de La Laguna”.

Luis Yeray Gutiérrez subrayó que “el compromiso universitario que tuvo Federico Díaz no sólo se demostró durante su etapa al frente de las instalaciones de la UNED, sino que también fue docente y rector de transición de la Universidad de La Laguna en momentos de dificultad, donde hacía falta que una persona de su valía asumiera este cargo”.

Por su parte, Carlos Díaz González, hijo del homenajeado, agradeció en nombre de toda la familia al Ayuntamiento y a las diferentes instituciones y organizaciones implicadas en la organización del acto y del nombramiento del pasaje. Durante su intervención, Díaz destacó la personalidad de su padre, “el humanismo que lo caracterizaba, gran amigo de sus amigos” y la educación que recibieron por su parte basada en la “cultura del esfuerzo”. Durante su intervención hizo también referencia al profundo orgullo que, tanto él como sus hermanos, sienten esperando que ese sentimiento pueda transmitirse a nietos y bisnietos.



En su intervención final el alcalde lagunero recordó que este acuerdo plenario obtuvo en su momento el apoyo de otras instituciones como la Real Sociedad Económica de Amigos del País, el Ateneo, el Casino de La Laguna, el Orfeón La Paz, el Rectorado de la ULL (junto a varias facultades universitarias) y el propio Centro Asociado de la UNED de Tenerife.